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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 19.12.2012 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

von Vieselbach über Büßleben, Niedernissa und Windischholzhausen werden die 

Starkstromtrassen erneuert. Es werden größere Masten mit einer wahrscheinlich höheren Leistung 

als vorher an die gleichen Stellen, also auch mit dem gleichen Abstand zur Wohnbebauung 

gesetzt. 

 

In diesem Zusammenhang frage ich an, ob damit eine geplante Leistungserhöhung der 

Übertragungsspannungen verbunden ist und in wie weit sich ggf. Auswirkungen auf die 

notwendigen Freihaltezonen (Abstände) zu den vorhandenen Wohnbebauungen ergeben? 

 

 

Anlagenverzeichnis 
Antwortschreiben des Oberbürgermeisters 

 

 

 

26.11.2012, gez. i. A. Sparmberg   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Kemmerich, Fraktion FDP 
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